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３月３日（金） 本日は本年度最後の保護者会です。過日開

かれた学校づくり委員会でも見ていただいた、本校の学校評

価の結果について報告をしました。三年目に向けて学校が抱

える課題や保護者の皆様から寄せられた意見について説明を

しました。全て一度に解決するのは不可能ですが、出来る事から順番に取り組んでいきます。

＊ ＊

３月４日（土） 昨日の保護者会終了後、校長研究協議会で銚子特別支援学校へ出張に行

きました。午後からの参加でしたが、本年度の様々なまとめや次年度の

予定が報告されました。仕事は夕方で終了し、その後銚子で一泊してき

ました。今朝の銚子灯台から昇る朝日です。船橋夏見の皆さんに良いこ

とがありますように！！と思わず願ってし

まいました。海辺の町を後にし、トコトコ

各駅停車で昼前に学校へ帰ってきました。

休日の学校開放で、今日は少年サッカーチ

ームがグラウンドで試合を行っていました。

元気な声が響き、賑やかでした。

＊

３月８日（水） 本日はＰＴＡの皆さんによる校内美化活

動が爽やかな笑い声と一緒に始まりま

した。いつものように中庭に面した、

窓ガラス清掃をテキパキと進めていま

した。１５日の卒業式直前です。ありがとうございます。

１０時４０分より高等部１・２年生を対象に「産業社会と人間」

の授業が、特別講師をお招きして始まりました。沖ワークウェルの

社長津田様と事業部の加藤様に在宅勤務の仕事を通して障害者の社

会参加を考える授業を行ってもらいました。実際に車いすで在宅勤

務をしている方にもお出でいただき、インターネットを使って、ウ

ェブデザイン、イラスト制作、会議等を実演していただきました。

生徒にとっては、こんな世界もあるんだ！と本当に真剣にノートをとっていました。自分の

可能性が広がるワクワク感が私にも伝わってきました。本校の高等部三年生の訪問の生徒も、

この会社で働きたいと現在実習に取り組んでいます。本日は、保護者の方も２名参観にいら

っしゃいました。生徒が自分の進路を本気で考えるきっかけになる事を願っています。

同じ頃、体育館では中学部の「卒業を祝う会」が

行われていました。美化活動を終えた卒業生の保護

者の方も見守る中、体育館で楽しく工夫したゲーム

が繰り広げられていました。保護者の方も笑いなが

ら応援していました。

＊ ＊

３月９日（木） 今週は卒業式ウィークです。昨日は前の勤務校の卒業

式、今日は本校と交流のある船橋啓明高校、明日は旭中学校と一週間に３

つも卒業式です。校内では来週１５日の本校の卒業式前の準備や練習が着

々と進んでいるのに、校長はちっとも参加できません。高校の卒業式から

帰ると、明日の高等部の「卒業を祝う会」の準備をしている所に、出会い

ました。明日、高等部は卒業生を囲んで楽しい時間を過ごすようです。


